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Есть такая династия и в городе

Жердевка Тамбовской области – семья

Кавериных, членом которой стала и я,

Каверина (Налетова) Елена Юрьевна.

Родоначальником династии является

мама моего мужа – Каверина Нина

Серафимовна. В 1967 году она окончила

Тамбовское педагогическое училище № 2 по

специальности «Воспитатель детского сада» и

вернулась в родной город. С сентября этого же

года началась её педагогическая деятельность

в качестве воспитателя, затем, через 5 лет,

заведующей детскими садами № 2 и № 5.

Много на свете профессий самых разных. Но профессия

учителя одна из сложных, ответственных и, пожалуй, самых

необходимых… Учителя – это люди, для которых работа часто

становится судьбой. Она передается из поколения в поколение,

формируя учительские династии.



В Жердевке она встретила свою судьбу, вышла

замуж, родила сыновей – Сергея и Андрея. От матери

им передалась увлеченность работой. Ее неиссякаемой

энергии хватало и на работу, и на семью, и на

общественную деятельность. За что бы она ни бралась,

все всегда у нее получалось, все спорилось.

Возглавляя образовательное учреждение, она

всегда была заинтересована в повышении

профессионализма. И потому получила высшее

образование в Тамбовском Государственном

пединституте по специальности преподавателя

дошкольной педагогики и психологии, методиста по

дошкольному воспитанию.



В системе образования она проработала почти 20 лет.

Труд Нины Серафимовны оценен по достоинству. За заслуги в

обучении и воспитании подрастающего поколения она

награждена Грамотой Министерства Просвещения РСФСР,

нагрудным знаком «Отличник народного просвещения

РСФСР» и «Отличник народного просвещения СССР»,

медалью «Ветеран труда».

Конференция дошкольных работников Жердевского района, 1980 г.





В 1986 году Каверина Нина Серафимовна была избрана

депутатом городского Совета народных депутатов города

Жердевки, а затем была неоднократно утверждена на

должность заместителя председателя исполкома городского

Совета народных депутатов, где проработала 19 лет. В её

обязанности входило курирование образовательных

учреждений города.

Это было непростое время, трудные девяностые годы, но

детские сады и школы города работали стабильно. В 2004 году

Нина Серафимовна ушла на пенсию по возрасту, но не смогла

быть без работы. И с 2005 года по настоящее время она педагог-

психолог в детском садике. Она точно знает, что каждый

ребёнок – звезда, надо только её зажечь, и находит ключик к

каждой детской личности.



Нина Серафимовна – удивительная женщина. Она 

мастер своего дела, педагог-новатор, наставник, психолог 

и просто добрая коллега. А еще она активная 

общественница, участница Всероссийских форумов, 

любящая мама, бабушка, цветовод и швея … да всего не 

перечислить. 

В 2012 году награждена 

юбилейной медалью  

«Тамбовской области 75 лет», ей 

же в октябре 2018 года будет 70 

лет.

Общий трудовой стаж –

50 лет.    

По жизни её любимое 

изречение: «Жить по совести и 

делать добро людям». 



Я как-то спросила у Нины Серафимовны,

почему оба сына выбрали профессию учителя. Она

ответила, что все школьные годы сыновей

прививала им любовь и уважение к учителю. Она

сама жила школой: председатель родительского

комитета школы, активный помощник в

оформлении класса и пришкольной территории.

Выступая на выпускной линейки старшего сына

Сергея, она сказала, что каждый родитель желает,

чтобы дети продолжали их дела, приумножали их

успехи. Возможно, это и стало реальным

напутствием



С 1992 года – учитель физической культуры сельской школы

села Петровка Жердевского района, с 1994 г. – тренер-преподаватель

отделения футбол в Жердевской детско-юношеской спортивной

школе. Воспитанники становятся победителями областных

первенств.

С 2006 года Каверин Сергей Николаевич – директор МБОУ

ДОД «Жердевская детско-юношеская спортивная школа».

С 2010 года имеет первую квалификационную категорию по

должности «руководитель», избирается депутатом Жердевского

городского Совета народных депутатов и на сегодняшний день

является депутатом Жердевского городского Совета народных

депутатов.

В 1988 году Сергей оканчивает

Жердевскую городскую школу № 1. С

1988 по 1992 гг. учёба на факультете

физического воспитания Тамбовского

государственного педагогического

института.



Вот уже 26 лет Сергей Николаевич работает на

педагогическом поприще, его труд замечен, оценён: Почётные

грамоты администрации г. Жердевка, Жердевского района,

Управления образования и науки Тамбовской области,

благодарственные письма.

Ежегодно на базе ДЮСШ проводятся различные

спортивные и развлекательные мероприятия. Баскетбольная и

футбольная команды ДЮСШ неоднократные победители и

призёры областных соревнований.

МБОУ ДОД  «Жердевская ДЮСШ» - призёр  

областного конкурса «Лучшее учреждение дополнительного 

образования детей физкультурно-спортивной направленности 

системы образования»  по итогам  2012, 2013, 2014 гг.



Немногие мужчины задерживаются в школе. Нужно

иметь определенные качества и уметь найти подход к каждому

ребенку. Главное для Андрея Николаевича – это уважать

ребенка как личность, видеть в нем хорошее, положительное.

Со временем дети начинают чувствовать то, что учитель желает

одного: не только умственного прогресса, но и личностного

роста.

Второй сын Нины Серафимовны,

Андрей, в школьные годы активно

занимался спортом, что и побудило в

дальнейшем стать студентом спортфака

пединститута, который окончил в 1995

году.

Начал свою педагогическую 

деятельность  в 1995 году в 

Преображеновской школе Жердевского 

района.



С 2015 года Каверин Андрей Николаевич –

преподаватель физической культуры ТОГБПОУ Жердевский 

колледж сахарной промышленности.

Каверин А.Н. проводит занятия, выявляя и развивая у

студентов способности к творческой спортивной

деятельности, привлекая их к участию в конкурсах,

проектах, фестивалях спортивной направленности. Студенты

колледжа являются постоянными участниками городских и

областных Спартакиад, где повышают свое спортивное

мастерство и занимают призовые места.

День Учителя, 2017 г.Первое место по волейболу в XXIII областных играх,  2017 г.



Работая со студентами, Андрей Николаевич осознавал, 

что молодёжь  мало  знает об истории своего края, народа, 

особенно о судьбах тех, кто погиб в годы Великой 

Отечественной войны. 

В районной газете размещена его статья, он пишет:

«Мой дед вернулся с войны, но умер, когда я ещё не родился, и

я увлёкся поисками: где служил дед, где воевал. Эти поиски и

натолкнули меня на мысль, что одна из форм военно-

патриотического воспитания школьников – поисковые отряды.

Участие молодёжи в такой работе, как поисковая, помогает

ребятам на конкретных примерах ощутить себя связующим

звеном между прошлым и будущим. Считаю, что это та самая

молодёжная политика, которая в отличие от многих других

форм работы, даёт реальные, а не «бумажные» результаты,

формирует нравственного человека с истинными ценностями,

патриота ».



Поисковый отряд 

«Наследие» Жердевского  

колледжа сахарной 

промышленности существует с 

2015 года, руководитель отряда –

Каверин Андрей Николаевич. 

Позади уже три экспедиции по 

местам боевых действий в годы 

войны. По признанию Андрея 

Николаевича, ему  приятно, что 

поисковики живут надеждой и 

верой, что человеческие судьбы 

и истории, которые они 

раскрывают в процессе своей 

деятельности, не оставят место 

равнодушию.                                                                                                 





Вот в такую педагогическую

семью я пришла. В 2015 году мы с

Андреем создали семью, а в 2016 у нас

родилась дочь Софья.

Когда я задумываюсь над тем,

что же повлияло на мой выбор

профессии, всегда вспоминаю фильм

«Доживём до понедельника». Я, как и

героиня фильма, тоже хотела быть

похожа на своего классного

руководителя, учителя русского языка

и литературы, Воронову Людмилу

Евдокимовну. Поэтому я тоже стала

учителем русского языка и

литературы.



Закончив университет, в 1998 году я начала свою

рабочую педагогическую деятельность в Григорьевской

средней школе Жердевского района. Мне хотелось достучаться

до каждого сердечка своих учеников и научить их любить

литературу так же, как люблю её я.

Моё жизненное кредо:

Достучаться до каждого сердца

Тех, кого ты решился учить,

И откроется тайная дверца

К душам тех, кого смог полюбить.

В работе учителя много важного. Это и отличное

знание своего предмета, и методическое мастерство, и

искусство общения.



В 1999 году перевелась в МОУ ООШ «Новый путь», где

проработала 8 лет до ликвидации школы.

В 2007 году пришла работать в МОУ Преображеновскую

СОШ. К сожалению, в 2014 году школу реорганизовали в

начальную, где не требовался учитель русского языка и

литературы. И мне пришлось поменять должность и стать

учителем начальных классов МБОУ Жердевской СОШ.

И теперь каждый день

сморят на меня глаза моих

маленьких учеников. Такие разные

глаза. У одних они живые и

веселые, у других – грустно-

задумчивые, у третьих –

недоверчивые. Сколько тепла,

энергии и терпения понадобится,

чтобы зажечь эти глаза!.. 1 г класс, 2014 год



Моя племянница,

Налетова Ирина Алексеевна,

родилась здесь же, в

Тамбовской области деревне

Цветовка Жердевского

района. В трёхлетнем

возрасте переехала с

родителями в город

Подольск, где в 2017 году

окончила Лицей № 26. В этом

же году поступила в МПГУ на

факультет начального

образования.



Когда я шутя спрашиваю у

племянницы: «Чадо, что побудило

тебя выбрать тернистый путь

педагога?», она серьёзно отвечает: «А

мне нравится!» И с таким восторгом

начинает рассказывать об

университете, студентах, о

двухнедельной практике в садике, что

начинаешь думать, действительно,

«нравится».

И хочется верить, что этот

восторг она пронесет через всю

педагогическую деятельность.



Моей дочке всего два

годика, и пока не известно,

кем она будет в будущем,

выберет ли профессию

учителя, но уже сейчас она

любит «читать» книги своим

куклам-дочкам, рисовать и

петь: «Двазды два – четыле…»

И возможно, династия 

Кавериных – Налетовых будет 

продолжаться.


